

## SOINS VISAGE

### SOIN SIGNATURE LA PRAIRIE SUMMER RIVIERA 90' / 265€

Offrez à votre peau un joli hâle uniforme avec un soin du corps somptueux suivi du soin du visage essentiel Skin Caviar. Un rituel alliant raffinement, nutrition et éclat.

### SKIN CAVIAR - SOIN LIFTANT ET RESCULPTANT - 60' / 300€ OU 90' / 350€

La Prairie vous propose un moment de bien-être absolu pour une peau plus ferme et plus tonique.

### WHITE CAVIAR - SOIN GLASS SKIN - 60' / 350€ OU 90' / 400€

Offrez à votre peau un éclat incomparable : un teint lumineux, une peau lissée et raffermie pour un effet glow irrésistible.

### PURE GOLD - SOIN RADIANCE EXTRÊME - 60' / 400€ OU 90' / 450€

Offrez à votre peau une renaissance sublime : hydratée intensément, réparée et régénérée, elle révèle un éclat radieux.

### PLATINUM RARE - SOIN RAJEUNISSANT ULTIME - 90' / 500€ OU 120' / 550€

Offrez à votre peau la meilleure solution anti-âge global : une action ciblée sur tous les signes de l'âge pour une apparence visiblement plus jeune.

### LIFE MATRIX - SOIN DE LONGÉVITÉ SUR MESURE - 90' / 650€

Offrez à votre peau un rituel d'exception : renforcez sa santé, prolongez sa longévité et révélez toute sa vitalité.

### SOIN REGARD REVITALISANT - 30' / 180€

Ce rituel de soin sur mesure, pour la zone délicate du contour de l'œil, lisse, lift et nourrit profondément votre peau.

### SOIN SUR MESURE POUR HOMME - 45' / 280€

Boostez votre peau avec un soin de haute performance, alliant vitalité, protection et énergie.

### PROGRAMME DE TRAITEMENT DU VISAGE INTENSIF - 5 X 60' :

SKIN CAVIAR – 5 soins pour 1350€ au lieu de 1500€

WHITE CAVIAR – 5 soins pour 1575€ au lieu de 1750€

PURE GOLD – 5 soins pour 1800€ au lieu de 2000€

PLATINUM RARE – 5 soins pour 2250€ au lieu de 2500€

La Prairie vous propose un moment de bien-être absolu pour une peau visiblement rajeunie.



## SOINS CORPS

### SOIN SIGNATURE LA PRAIRIE SUMMER RIVIERA 90'/ 265€

Offrez à votre peau un joli hâle uniforme avec un soin du corps somptueux suivi du soin du visage essentiel Skin Caviar.  
Un rituel alliant raffinement, nutrition et éclat.

### SOIN EXFOLIANT EXCLUSIF - 45'/ 175€

Offrez à votre peau un soin exfoliant exceptionnel au Sel Marin La Prairie, pour une peau visiblement plus douce et lisse.

### MASSAGE SUR MESURE LA PRAIRIE - 60'/ 250€ ou 90'/ 280€

Ce soin allie les techniques Esalen et des massages profonds pour une expérience de relaxation ultime.

### L'EXPÉRIENCE COMPLÈTE – L'ART DU SOIN VISAGE & CORPS - 120'/ 450€

Offrez-vous une expérience de relaxation totale avec ce soin d'exception : exfoliation du corps, massage corporel et soin du visage, pour un bien-être absolu.

## PROLONGEZ VOTRE EXPÉRIENCE DE SOIN AVEC...

### MASSAGE JAMBES LÉGÈRES - 30'/ 120€

Un moment de détente et de bien-être pour des jambes légères et affinées.

### MASSAGE DU DOS - 30'/ 120€

Offrez à votre dos un moment de relaxation profond pour apaiser les tensions.

## RÉSERVATIONS ET ANNULATIONS

Pour effectuer une réservation au Spa La Prairie à la Réserve de Beaulieu, vous pouvez contacter  
La Réserve de Beaulieu par courriel ou par téléphone :

veuillez composer le +33 (0)4 93 04 36 50.

Pour toute demande par courriel, contactez-nous à l'adresse [spa@reservebeaulieu.com](mailto:spa@reservebeaulieu.com).

En cas d'empêchement ou de changement de rendez-vous, nous vous remercions de prévenir  
Le Spa La Prairie de la Réserve de Beaulieu au moins 24 heures à l'avance.

Passé ce délai le soin vous sera facturé.

Afin de vous accueillir dans les meilleures conditions, nous vous recommandons d'arriver 15 minutes  
avant le début de votre soin.



## FACIAL TREATMENTS

### LA PRAIRIE SIGNATURE TREATMENT SUMMER RIVIERA – 90' / 265€

Indulge in a sumptuous body treatment followed by the iconic Skin Caviar facial. An experience of ultimate refinement, deep nourishment, and luminous radiance.

### UPLIFTING CONTOUR & SCULPT FACIAL – 60' / 300€ OR 90' / 350€

La Prairie offers you a moment of absolute well-being that deeply and visibly improves the elasticity, firmness, and tonicity of your skin.

### PHENOMENAL GLASS SKIN FACIAL - 60' / 350€ OR 90' / 400€

Indulge your skin in unparalleled radiance: a luminous, smooth, and firm complexion for an irresistible, youthful glow.

### PUREST RADIANCE ENHANCING FACIAL - 60' / 400€ OR 90' / 450€

Reveal your skin's ultimate renewal: intensively hydrated, restored, and regenerated, your skin unveils a radiant, luminous glow.

### ELEVATED REJUVENATING FACIAL - 90' / 500€ OR 120' / 550€

Indulge your skin in the ultimate global anti-aging solution: a targeted action on all signs of aging for a visibly younger, rejuvenated appearance.

### TAILORED CELLULAR RESET FACIAL - 90' / 650€

Indulge your skin in an exceptional ritual: strengthens its health, extends its longevity, and reveals its full vitality.

### EYE REVITALISATION - 30' / 180€

This personalized treatment for the delicate eye contour area smooths, lifts, and deeply nourishes your skin.

### MEN'S FACIAL TREATMENT - 45' / 280€

Indulge your skin with a high-performance treatment, combining vitality, protection, and energy.

### INTENSIVE REJUVENATION FACIAL TREATMENT - 5 X 60' :

SKIN CAVIAR – 5 treatments for 1350€ instead of 1500€

WHITE CAVIAR – 5 treatments for 1575€ instead of 1750€

PURE GOLD – 5 treatments for 1800€ instead of 2000€

PLATINUM RARE – 5 treatments for 2250€ instead of 2500€

La Prairie offers you a moment of well-being that visibly enhances the rejuvenation of your skin.



## BODY TREATMENTS

### LA PRAIRIE SIGNATURE TREATMENT SUMMER RIVIERA 90' / 265€

Indulge in a sumptuous body treatment followed by the iconic Skin Caviar facial. An experience of ultimate refinement, deep nourishment, and luminous radiance.

### REFINING BODY EXFOLIATION - 45' / 175€

This full body exfoliation offers to your skin the ultimate rejuvenating experience with La Prairie Sea Salt and body oil.

### LA PRAIRIE RELAXING MASSAGE - 60' / 250€ or 90' / 280€

Revitalize and smooth with a treatment that combines Esalen technics and deep tissue massage.

### FACE AND BODY EXPERIENCE - 120' / 450€

Indulge your skin with an exceptional treatment: body exfoliation, body massage, and facial care, for absolute well-being.

## PROLONG THE INDULGENCE WITH...

### LEG & FOOT MASSAGE - 30' / 120€

Indulge your legs and feet with a relaxing treatment, offering a moment of deep relaxation and well-being.

### BACK MASSAGE - 30' / 120€

Indulge your back with a revitalizing, relaxing, or energizing treatment to ease tension, restore vitality, and provide a profound sense of well-being.

## RESERVATIONS AND CANCELATIONS

To make a reservation at Le Spa La Prairie at La Reserve de Beaulieu, please contact La Reserve de Beaulieu via email or phone:

For reservations and inquiries, please dial +33 (0)4 93 04 36 50.

For any email inquiries, please contact us at [spa@reservebeaulieu.com](mailto:spa@reservebeaulieu.com).

In case of cancellation or rescheduling, we kindly ask you to inform The Spa La Prairie at La Reserve de Beaulieu at least 24 hours in advance. After the 24-hour period, your treatment will be charged.

To ensure the best experience, we recommend arriving 15 minutes prior to your scheduled appointment.

